

COMPTE-RENDU DE LA REUNION

du Conseil d'Administration du vendredi 26 mai 2023 N° **PV2023-06**



Membres présents :

Gilbert ANDRAUD, Mario BELLINI, William DIETRICH, François MASIA, Jean-Claude SURIAN

Membres du Bureau excusés :

Denis BARROERO, Michel DELOT, Jean-Marc MANENQ

1) Approbation du dernier compte-rendu du Conseil d'Administration :

Pas de remarques particulières sur le dernier compte-rendu n° PV2023-05, du vendredi 28 avril 2023, il est approuvé à l'unanimité des membres présents.

2) Finances:

• Compte Courant: 5 931,85 € Numéraire: 312,93 € Solde bancaire: 6 244,78 €

Notre demande de subvention auprès de la commune, a reçu une réponse favorable pour un montant de $3000,00 \in$ pour une demande de $4500,00 \in$.

Notre demande de subvention auprès de l'Agence Nationale du Sport (ANS) a été analysée comme l'ensemble des demandes par une équipe du Coreg Sud lors d'une longue journée de travail à Nans-les-Pins. Elle reste en attente d'une décision définitive.

3) Effectif 2023:

L'effectif total du club est passé à 60 membres, dont 3 membres honoraires, 2 membres actifs et 55 licencié(e)s.

Deux féminines nous ont rejoint avec une licence mini-braquet pour régulariser leur participation au séjour extérieur du club. Bienvenue à Clotilde MORRA et Marie-Claude PERO.

L'effectif licencié actuel se répartit en 31 hommes, 16 femmes et 8 jeunes de l'EFV.

4) Commission Communication:

- Quatre nouveaux courriers de demande de partenariat ont été envoyés auprès des sociétés : Bastien ARFI (Agence Immobilière), Antonio FERRERO (Marbrerie), Provence Paysage et Ariane hôtels. Aucune réponse de ces demandes à ce jour.
- Se rapprocher du Cycle « Giant » à Saint-Mitre-Les-Remparts, Ex Vélo Store.

5) Secrétariat :

- François nous résume la réunion de clôture de saison du CEC, clôture qui se tiendra le samedi 10 juin 2023 au CEC les Heures Claires.
- Istres Sports Cyclotourisme sera la seule association sportive du CEC a y participé. Les bonnes volontés pour venir en aide aux membres du CA seront les bienvenues. Nous souhaiterions la présence de féminines dès 13h30 pour être au stand info et renseigner le public féminin sur notre activité.
- Les jeunes des centres de formation Hand-Ball et Football seront logés dans l'ancienne maison familiale transformée en maison d'accueil « Lionel TROMPETTE ».
- Les jeux olympiques pour les jeunes du primaire de la ville se dérouleront en 2023.
- La flamme olympique passera dans la ville d'Istres autour du 7 ou 8 juin 2024 et toutes les associations sont invitées à participer à la passation de la flamme sur un circuit de 3km avec un relais tous les deux cents mètres.
- Une réflexion sur la fête du vélo 2023 prévue en septembre à l'occasion de la semaine de la mobilité pour déterminer des propositions d'animation est en cours. Vos idées sont les bienvenues.
- Quatre postulants ont été validés pour les demandes de récompenses fédérales 2023. François se charge d'instruire ces demandes sur le site de la Fédération.



COMPTE-RENDU DE LA REUNION

du Conseil d'Administration du vendredi 26 mai 2023 **N° PV2023-06**



6) Commission Sécurité Santé Formation :

- Le stage GPS in situ, animé par Mario, François et Jean-Claude a été apprécié par les quelques membres présents.
- Le vendredi 9 juin en matinée aura lieu une information « Sécurité-Santé » : Les thèmes proposés seront : suricate, outils de signalisation, informations premiers secours (sur route), fiches sécurité, l'arthrose et le souffle c'est la vie. Nous réfléchissons pour aborder d'autres thèmes qui pourraient intéresser les adhérents.
- L'organisation du raid VTT à la date du 17 février 2024 ainsi que le Concours Départemental d'Education Routière jeunes (8 à 12 ans) le 18 mars 2024, en partenariat avec le Cyclo Club Fosséen ont été retenues. François a déjà repéré des circuits potentiels au départ du terrain de football des Maurettes (face à l'entrée de l'AFPA)

7) Commission Circuits:

- La sortie « Asso » prévue au départ de Mazan pour cycler vers les gorges de la Nesque a été annulée une deuxième fois faute de participants et du véhicule d'accompagnement de l'OMS.
- Le Bilan de la manifestation « *Vivons Vélo* » est plutôt décevant. Hormis quelques licenciés, peu de monde au rendez-vous et aucuns istréen(s). A noter la présence de trois extérieurs : 1 de Marseille, 1 de la Ciotat et 1 de Port de Bouc.
- La manifestation « Fête de la nature » a du être annulée à cause de l'absence de la botaniste de vacataire à l'Office de Tourisme d'Istres prévue pour les commentaires sur la flore et surtout à cause du mauvais temps annoncé. Une quinzaine de personnes étaient inscrites.
- Lors de la première journée de la manifestation « *Istres Mobil Sports* » organisé par l'OMS pour le Centre Social des Quartiers Sud au Prépaou, nous avons eu beaucoup de jeunes participés au circuit de maniabilité que nous proposions. Deux nouveaux jeunes devraient rejoindre l'école française du vélo du club en septembre prochain.
- La deuxième journée « *Istres Mobil Sports* » est planifiée le samedi 3 juin 2023 de 11H00 à 17H00 dans le quartier des Echoppes et animée par le Centre social de la Farandole. Nous aurons besoin de quelques volontaires pour venir nous aider. On peut prévoir des factions de 2 heures pour ne pas se bloquer toute l'après-midi.
- La deuxième édition « *Istréa Races for Ladies* » est programmée le dimanche 23 juillet. Nous comptons sur la présence de nos féminines et de quelques bénévoles masculins pour l'organisation.
- Une nouvelle proposition sur la planification de l'heure du départ de la sortie du mercredi a été faite. Le départ se fera de la Maison du Cycle à partir de 8h00. Un test sera proposé le mercredi 31 mai. La sortie de la ville en direction de Miramas ou Entressen se fera en empruntant les pistes cyclables pour rejoindre le chemin du tour de l'Etang et le chemin de Sorbes.
- Les départs en juin, Juillet et Août se feront à partir de 7h30 pour éviter les fortes chaleurs. Un sondage sera envoyé pour connaître l'avis des adhérents sur le lieu de départ et son horaire.
- La planification des activités 2024 est en cours : l'organisation de nos brevets fédéraux 100 et 150 km ont été regroupées et fixée au samedi 23 mars 2024.
- La Randonnée des Etangs, Pierre Maria, sera regroupée avec la manifestation « Mai à Vélo »
- Deux manifestations « Vivons Vélo » seront planifiées l'une en avril et l'autre en octobre.
- Le samedi 10 juin, nous ne pourrons pas participer « Au Village Sécurité » organisé par la Macif (pris par la journée de clôture du CEC). Nous encourageons les adhérents à faire un passage au retour de leur sortie.



COMPTE-RENDU DE LA REUNION

du Conseil d'Administration du vendredi 26 mai 2023 **N° PV2023-06**



8) Commission Séjours extérieurs :

- Sur le Séjour Etoile depuis Parents « *Au Volcans d'Auvergne* », 17 personnes y participeront. Le planning des activités a été élaboré et en cours de finalisation pour certaines réservations de visite, François nous le dévoilera lors de la réunion préparatoire qui se tiendra le **vendredi 9 juin** à partir de 17h00 à la Maison du cycle. Le solde du séjour devra être fait ce jour là, si ce n'est pas encore fait.
- Pour 2024, nous envisageons un mini-séjour sur un week-end (du vendredi au dimanche) à Sommières. Le séjour club 2024 pourrait (?) se faire au Centre des Quatre Vents de la Fédération à Aubusson d'Auvergne. La réservation devra être faite rapidement car le centre étant devenu centre de formation, il est bien fréquenté.

9) Commission Animation-Logistiques:

- La réunion mi-saison se tiendra le vendredi 16 juin à partir de <u>18h00 au Foyer des Elèves du Collège Savary</u>. Un apéritif dinatoire terminera la soirée.
- Le samedi 8 juillet, le « Rassemblement Vivons Vélo » à la brasserie et à la bambouseraie de Sulauze en partenariat avec l'Office du Tourisme a été annulé. Il sera remplacé par une balade familiale autour de l'étang de l'Olivier et de l'Etang de Berre.

10) Tour de Table:

- Mario nous informe du bon déroulement du concours national d'éducation routière qui s'est tenu à Rambouillet. Le Coreg Sud a terminé à la troisième place du concours.
- Il nous rappelle que la semaine jeune se tiendra à Usson en collaboration avec le Coreg Auvergne Rhône Alpes et qu'un séjour jeunes, VTT organisé par le Coreg Sud se déroulera à Montgenèvre sur une semaine.
- Le Coreg Sud va utiliser un nouvel outil informatique pour gérer les inscriptions et le règlement de ses séiours.
- Jean-Claude a été en contact avec le responsable fédéral des randonnées permanentes pour finaliser la labellisation de la nouvelle randonnée permanentes « *Découverte des Bouches du Rhône* »
- William a réalisé seul le voyage itinérant qui été prévu par l'association. Malgré les mauvaises conditions météorologiques, son voyage s'est bien déroulé et il en gardera un excellent souvenir.

L'ordre du jour et les questions étant épuisés, la séance est clôturée à 16H15. Prochaine Réunion du Conseil d'Administration :

Vendredi 25 août 2023 à partir de 14h00

Salle de Réunion de la Maison du Cycle.

Fait le 27 mai 2023

Le Président : François MASIA Le secrétaire : Jean-Claude SURIAN

CR Réunion Conseil d'Adm

Marie

Site Internet: https://www.istres-sports-cyclo.com/